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閉会ゴング

　この暑い中ご出席有難うございました。

友人から聞いた素晴らしい言葉をご紹介したいと思

います。

　「かからぬ用心移さぬ気配り」医療関係の方からの

言葉です、私には身に染みる言葉でした。

　先日７月３０日に長良支援学校お邪魔をしてテン

トを贈呈してきました。岐阜県知事より感謝状を頂

きました、なかなか感謝状をいただく事は少ないら

しいですがこれも福祉環境・青少年委員会の方々の

働きのお陰だと思います。

　　　　　　　　　　　　■決算報告

前年度会計　L. 金森俊憲

〈運営費〉　

前年度は例会の休会によ

り支出等がかなり抑えら

れており、残高がかなり

多く残っております。会

食費についても休会によ

り残高があり例年では残

りは運営費に回しますが今回は次年度会食費の半期

分に充てたいと思います。

■予算案

財務委員長　L. 安江靖和

新執行部の御営団により

前期会費を徴収しないこ

とに決定しました、前例

の無い予算案となりまし

た。
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「みんなが元気になる話」
　コロナにおけるビジネスマンの話をします。

コロナの影響で亡くなっている方、闘病している方が

いますが私たちは生きてゆかなくてはいけません。こ

のような機会をいただきました計画委員会新しい組

織で始めましていろんなアイディアですね出して

やっていこうということで第1弾みたいな形になりま

すので、しくじらないようにやっていこうかなと思っ

たんで今日の理事会の内容でちょっと台本の話し方

を変えなきゃいけないっていうより、多分上手に喋れ

なくて、何かに若干抵触することがあるかもしれませ

んが、ちょっと聞き流していただければなと思いま

す。どうしても私が会社で経験をしていることを喋り

ますが宣伝の意図があるわけじゃありません。コロナ

における1年ビジネスマンの心得という話をします。

　コロナで闘病していたりもしくはお亡くなりに

なってる方々がお見えです。それはそれで本当にかわ

いそうな状況ではあるのですが、反面、生きていかな

きゃいけません我々は生き残っていくための話をす

る時にはどうしても前向きな話をしなければいけま

せん。

　4月、緊急事態宣言が出ました。勉強会や食事会を

やっていたのですが全て中止になりました緊急事態

です。ホワイトテープで手帳全部消していくことにな

ります。実質４月は仕事０でした。

　私はサラリーマンではなくても、自分のチーム年商

でだいたい40億円ぐらいあげてました。ですと私は社

長とすればですね、それが達成できなければ、私自身

はどこかの部署にポーンと秋田とか鹿児島に降格で

す。びっくりするぐらい寒くなるような人事が全国で

起こるのですけど、それがサラリーマンです。

　もう50歳、今度規定成績ちょっと悪くなっちゃうか

らやめなきゃいけないぐらい追い込まれる可能性が

あります。例えば皆さんの会社で社員の方が見えで、

成績も全くあげない人65歳まで居れますか？

　今年はコロナでダメでも、来年また頑張ればいいな

とか4月講演会とかなくなって仕事全然取れなくなっ

たら、日本が良くなったら頑張ろうっていうと、リス

トラですから事業も結果を出すということではコロ

ナは関係ありません結局出し続けなければいけませ

ん。だから、この中で売り上げ落ちても「仕方がない落

ち着くまで様子見だ」というのはダメなんですが、な

んとですね、皆さん今、日本全国どこかひょっとした

ら世界中がコロナだから、売り上げ落ちてても仕方な

いよね。落ち着くまで様子見って言っている人は多い

です。全世界、特に日本も多いと思います。これから日

本や世界は大変やぞ、潰れる会社がいっぱい出てくる

ぞ。まずいぞって結構ご年配の方、現役を退かれた方

から聞きます。

　私はよく言うのですが、洗脳と言いますご高齢の方

や若い世代の経営者がそれを聞くと同じような感じ

で、こりゃ日本ももう駄目だぞみたいな事をよく聴き

ます。

チャンスです。

　世の中でやる気がないっていう、結果がでなくても

仕方がないと思える環境になると思います。営業もそ

うですサラリーマンもそうですね、今回悪いのは僕の

せいじゃない。コロナのせいですから、今度頑張ります

から許してください、そんな世の中だから私は4月全部

手帳をホワイトで消しましたが、働けモードです、今ま

での倍働こう今がチャンスだって思いました。

　1年365日って決めたのだれ？それは国が決めたの

でしょうね、土曜日、日曜日って誰が決めたのでしょ

う、これは国が決めているのであって、アフリカのライ

オンは今日は土曜日だなと思ってないんですよ。生き

ていくためのことで必死なのです。だから我々も、そん

な、あと動物1動物ですから生き方改革をして、生き残

るしかないんですね。それが私は何十年か先に10年20

年先に厳しい時代が来るのじゃないかなと思いました。

　何ともコロナで目と鼻の先に来てしまいました。正

念場です。ですから、今の世界は、日本はモチベーショ

ンが思いっきり下がっているわけですから、チャンス、

本当のリスクは世界が滅ぶことではないのです。私達

のリスクは生き残る世界が滅ばなかったときです。

　結局、生き残った社会で、経済活動が、個人でも法人

としてもちゃんとできているかどうかというのが、課

題なのです。これから滅ぶぞなんていうそういうこと

は言っても1ミリも変わらないんです。

　例えば、皆さんコロナは落ち着くのです。ただそれが

来年の方が先なのか、10年先なのかわからないわけで

すよ。ひょっとしてもみんなヘルメットかぶってしか

生きていけなくなる。宇宙服着なきゃいけない時代に

なっているかもしれないけど、それが当たり前だとこ

んにちはって宇宙服着て挨拶してる世の中になってる

だけかもしれません。だから、今までに戻そうとするか

らみんなも今までみたいに戻れへんっていうことで絶

望するんですが、新しい時代の新しい生き方が来たと

きには落ち着いてるんです。そして、その落ち着いた時

代に自分が適合できているか、わが社が適用できてい

るかっていうことが一番大事なのです。

　例えば当然ワクチンができちゃうとかコロナが弱体

しちゃうとか、さっき言いましたように、外出を迂闊に

できないっていうふうに落ちつくだけなのです。

そういったことであれ、今後は確かに皆さん思ってく

ださい。建築業我々の仲間で、倒産する会社はこれから

どんどん出るかもしれませんが、なんと、建築業、全部

無くなりません。必ず生き残る建築業があるのです。

メンバーズスピーチ Ｌ.村田慶治



航空会社が倒産しましたね、でも大丈夫ですよ。全部な

くなりません。生き残る航空会社があります多分本気

で厳しくなったら国営化されちゃうんじゃないかと思

うんですね航空会社は、給食会社も厳しいでしょう。

学校やったりやらなかったり、安定的な供給ができな

くて安定的な供給ができない給食屋さんが何とかでき

るようにしちゃったところが生き残ると思います。

　芸能界も厳しいです。もうYouTuberみたいに急に

なってYouTubeだらけになった時に生き残る人もい

ます。YouTubeも生き残るし芸能人も生き残る、全員

が生き残るわけじゃ無いです。

　飲食店も厳しいですが、全ての飲食店がなくなるわ

けではありませんで、どの業態でも倒産はあるんです

けど、その会社全ての業種自体がなくなるってことで

はないんですリストラはあるかもしれませんが、日本

全国サラリーマンが全員いなくなるわけじゃない。需

要に合わせた数が必ず残ります。レコード針も今まだ

残っているんです。作っている会社があるのだけども

過少ですよ、少ないのですよ。

　コロナっていうのは、テープからカセットテープか

らCDで、日本全国民一気に切り替えられたらそんな新

しい世の中に一気に切り替わるための一つの試練なわ

けです。今必要なのは前向きに考える、自分の進むべき

道をちゃんと考えて、今までと同様な業態でとどまる

のか、新規事業に展開するのかもやりきったと思って

廃業するのか待った無しでないという事で動き出す必

要があるんだと思います。

　大変な時代になったなっていうのは皆さんの後継者

に絶対言っちゃダメですよチャンスだと言ってあげて

ください。

　例えば、一生懸命考えたんですけど、例えば髪の毛あ

るとコロナ菌がついちゃうから、日本全国男女関係な

く坊主になるかもしれません。それに対応する新しい

何か商品が出てくるかもしれない。いろんな商売が広

場でしかできなくなるかもしれませんよね。PM2.5の

ときはPM2.5に対応するよと言って家に置くものが売

れましたし、同じように多分そんなものも出てくるで

しょう。海で溺れた時死んじゃいます。だけどゆっくり

吸って息吸って、浮いているだけが正解だそうです。だ

けどゆっくり死ぬだけですよ、誰も助けに行ってくれ

なかったら。冷静に周りを見渡して何かあったら死ぬ

覚悟で泳ぎ出すしか無いですよ。ただじっとしている

のもダメ、冷静に考えて動き出すのが今なんだと思い

ます。とにかくコロナの前は、日本中が50点だとして今

10点だとしても、あと四、五年したらまた50点ぐらい

に戻ってきますよ。

　7月は私の部門半年分の受注をいただきました。

2月から7月が上半期なんですが前年度比で、組織で

170%、私個人で200%うちはプレイングマネージャー

なんで、組織の成績も上げなきゃいけない自分の成績

を上げなさいと、全国5000人余りいる営業マンの中で

４位でした。15年前に住宅担当のときに2位取ったんで

すけど、15年以降で今一番いいときを迎えてます。

　全国の積水が調子良い訳ではありません。東京悲惨

三重悲惨何処も悲惨で積水の村田だけが今、岐阜の村田

だけがポンと上がってます。4月に脳味噌ちぎれるぐ

らい考えたからです。

　最後の締めの話なんですが、私もライオンズクラブ

に入って、7年目になるんですが、ライオンズで小学

校で一緒に同じクラスでやってたみたいな感じですか

ら大好きなんですがなかなかですね。

　コロナだからちゃんとみんな考えなきゃいけないな

と思う事がすっ飛ばされている気がしてると私は思う

んですよ。当然世界の人たちとか留学生のことがあっ

たから、そういう方も幸せになって欲しいなとは思い

ますけど、やっぱりここにいる人たちが、みんなが幸

せになるっていうのが僕は最優先だと思うんです。

　例えば、企業の宣伝しちゃ駄目とかにしちゃうとか

そりゃ平時平和なときはもうそれでいいかもしれない

けど、みんな来てくれたんで助かるのになとか言って

る会社だったり、これ買ってくれたら助かるのになっ

ていう会社があったら、別に机の上にチラシの1枚ぐ

らい置いておくのが、罪があるんだなって僕はさっぱ

りわかんないです。それでもしかしたらライオンズの

子供さんとかお孫さんに1個ケーキを買ってあげるよ

うなそういう経済状況を作ることができるんだからい

いじゃないか別に何か納得いかないなことがあったと

しても。

　みんなで運命共同体でやっていきましょう。ロータ

リーとか見ているとやっぱすげえなと思いますよ。も

う関係ないですよ、いいことは良い悪い事は悪いって、

でも絶対仲間意識はガンガン有ります。だから仲間を

守るっていうことをやっていかないと、今人がたくさ

ん辞めていますよね。来年も辞めます現役の子が経営

者チームを持っているとしたら、現役で守らなきゃい

けない部下の生活とかも守らなくちゃいけない人が来

ている人もたくさんいますから。その人たちができる

ことでやっていかないと、やっぱりライオンズは新し

い人が入ったら、どんどん辞めていくせっかく南に

入ったのに、南は無理でやめて行く人が多かったり今

もうさっきの脳味噌千切れるぐらい自分が生き残る時

間をかけなきゃいけないのに、その時間を割いてでも

ライオンズに今日来るっていうんだから、古田知事が

先週もう集まるなって言っててそれで集まるんだった

ら、命がけで会を開催しなくちゃいけないと思うし、

今日は来て良かったっていう会いに絶対しなきゃいけ

ないというのは僕は執行部も大きな役割だと思ってま

す。それで盛り上がっていけばいいかなというふうに

思いますので、コロナだから一気にみんなで岐阜南ラ

イオンズを変える大きなきっかけになればいいかなと

思って今日は結構覚悟して喋りましたので、皆さんあ

んまり怒らないでください。

　ありがとうございました。



会計報告（ファイン・ドネーション） 会計　Ｌ. 中村明常

出席報告 出席委員長　Ｌ. 福村善光

理事会・委員会等
●7月15日㈬13:00　会計監査　クラブ事務局
●7月19日㈰ 9:30　献血 PR 活動　マーサ21
●7月30日㈭11:00　緊急避難用具寄贈式
　　　　　　　　　　　　　長良特別支援学校
●8月 5日㈬13:30　計画委員会
　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
●8月 6日㈭11:30　理事会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第１Ｒ・第３Ｚ
●7月17日㈮15:00　岐阜市内8クラブ会長・幹事会
　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●7月20日㈪13:00　ガバナー公式訪問合同例会準備会議
　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
●7月20日㈪15:00　親善ゴルフ準備会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
●7月27日㈪12:00　市内8クラブプレスマン懇談会
　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●7月28日㈫13:00　第1回キャビネット会議　中止
　　　　　　　　　　　キャッスルプラザホテル
　　　　　　　　　　　　

［ご案内］

［ご報告］

理事会・委員会等
●8月16日㈰ ９:30　献血PR活動　マーサ21
●9月 9日㈬13:30　計画委員会
　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
●8月16日㈰ ９:30　献血PR活動　学生ボラン
　　　　　　　　　　ティア表彰　　マーサ21
●8月 6日㈭11:30　理事会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第１Ｒ・第３Ｚ
●8月24日㈪17:00　第1回ガバナー諮問委員会
　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●8月28日㈮17:00　2019-2020年度キャビネット
　　　　　　　　　　　　　　慰労会　セーヌ　マリアージュ四日市
●9月25日㈮　　　  市内8クラブ親善ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　  岐阜関カントリー倶楽部
その他
●夏季休暇　2020年8月12日㈬〜14日㈮
●8月第2例会、9月第1例会（ガバナー公式訪問）
　は休会となりました。

ファイン・ドネーション　　　１８,０００円

正会員　７０名　　出席　　４７名
出席率　６７％

【献血協力者】累計１０１，４５６名（７月末付）

【ライオンズレート】８月　１US㌦＝１０５円

次回例会のご案内
第1498回　休会

第1499回　ガバナー公式訪問例会　休会

申告ドネーション

●L. 安江靖和　　　　　　　　　　10,000円
　コロナ対策で大変な年度ですが全員の力で一
　年間頑張りましょう
●L. 川出正男　　　　　　　　　　　1,000円
　次回例会はチャータナイト例会です、沢山の
　皆様の出席お待ちしております
●L. 村田慶治　　　　　　　　　　　1,000円
　講話の機会を頂き有り難うございました
●L. 堀三三男　　　　　　　　　　　1,000円
　久しぶりのゴルフで宿敵 L 福村に勝ちました、
　その喜びとして
●L. 臼井規郎　　2,500円 +ファイン500円
　前回例会をすっかり一週間間違えました、大
　変失礼しました
●L. 安江靖和　　　　　ファイン　　2,000円

T.T 登場 T.T　Ｌ. 伴　幸洋
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